

Semaine des vétérans 2018

Aujourd'hui, les membres des Forces armées canadiennes continuent de protéger la liberté dont nous jouissons, comme l'ont fait des centaines de milliers de courageux Canadiens qui ont porté l'uniforme depuis la Première Guerre mondiale.



Semaine des vétérans Du 5 au 11 novembre

L'année 2018 est une année de commémoration importante de l'héritage militaire du Canada.

Les cent jours du Canada

8 août – 11 novembre 1918 :

Les cent derniers jours de la Première Guerre mondiale.



Trente Canadiens et Terre-Neuviens ont reçu la Croix de Victoria pour leur bravoure.

100^e anniversaire de la fin de la Première Guerre mondiale et de l'Armistice
Le 11 novembre 1918

75^e anniversaire de la campagne d'Italie
Juillet 1943
L'invasion de la Sicile et du début de la campagne d'Italie pendant la Seconde Guerre mondiale

65^e anniversaire de l'armistice de la guerre de Corée
Le 27 juillet 1953



10^e anniversaire de la Journée nationale des Gardiens de la paix
Le 9 août 2008



Les cloches de la paix
Légion

legion.ca/clochesdelapaix

100 coups pour marquer 100 ans

En 1918, les cloches ont sonné pour célébrer la fin de la Première Guerre mondiale. Lors du coucher de soleil le 11 novembre 2018, les cloches sonneront dans les communautés à travers le pays dans un geste de commémoration.

Le saviez-vous?

Depuis la Confédération, plus de 2,3 millions de Canadiens ont servi en uniforme, et plus de 118 000 d'entre eux y ont sacrifié leur vie.

Comment pouvez-VOUS vous souvenir d'eux?

Joignez-vous à la conversation



#LeCanadasesouvient
#100joursduCanada



Assistez à une cérémonie.



Visitez des monuments commémoratifs de guerre, des tombes et des cimetières



Remerciez un vétéran



Utilisez le matériel d'apprentissage gratuit